

TOPICS



9月25日(金)

緒川小学校が優勝！

緒川小学校2年生106名がJA あいち知多ジャンボカボチャコンテスト小学生の部で優勝し、JA あいち知多から表彰されました。東楽会の方と草刈りや水やりを行い、収穫したオレンジ色のジャンボカボチャ。重さはなんと48.7kg！この重量がコンテストに参加した全12校の中で1位になりました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

9月23日(水)

受賞おめでとうございます

東浦町生路老人クラブ東生会が、公益財団法人全国老人クラブ連合会から令和2年度「活動賞」を受賞し、神谷町長を表敬訪問しました。生路老人クラブ東生会では、広報紙「東生会たより」を全会員へ配付し、新しい「部」を立ち上げるなどの活動が評価されました。東生会の榎原会長は「コロナ禍でこの賞を頂いたことは、よいニュース。この受賞を機に、会員が増えるとうれしい」と話してくれました。



TOPICS



9月25日(金)

ストップ温暖化教室

石浜西小学校の5年生67名を対象に、愛知県地球温暖化防止活動推進員の永井安広さんを講師に迎え、ストップ温暖化教室が行われました。電気をつくる仕組みやLED電球の実験を通じて、電気を賢く使うことも温暖化対策の1つであることなどを学びました。LED電球と白熱電球を比べて電力が大きく違うことを知り、自分たちにも地球温暖化を防止するためにできることがあると気づきました。



9月14日(月)

於大公園のオニバス

今年もオニバス池で大きな葉に成長したオニバスやスイレンの花が見られました。8月が見ごろのピークを迎えるオニバス。少し撮影に行った時期が遅く、終わりがけという感じでしたが、何とか写真に収めることができました。オニバスは大きくなると2m近くになる葉が特徴的ですが、大きさだけでなく、葉の裏側も赤紫色でトゲがあり神秘的です。来年こそは、今年中止となったオニバスを触ってみるイベントが開催されるといいなと思っています。

スーパーキッズ



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ
募集」から応募できます。



小崎 碧土くん (0歳)

大好きなお兄ちゃんに負けない
ぐらい大きくなってね！



加藤 蒼惟くん (1歳)

毎日沢山の幸せをありがとう。
みんな蒼ちゃんの事がだいすき
だよ。これからの成長を楽しみ
にしているよ。



村松 珀飛くん (0歳) 写真右

村松 莉汐ちゃん (4歳) 写真左

日に日に成長していく珀飛くん
を、常に横で見守る莉汐ちゃん。
これからも仲良く大きくなってね！

編集 後記

10月は町の骨折予防月間だけでなく、骨に関する日がいくつか設定されています。10月末までイオンモール東浦で開催中の月間イベントに参加し、筋活&骨活を学ぶことができました。少し歩いただけで休憩したい気持ちに(笑)骨折予防は「習慣化し生涯続けること」が大切だそうです。少しでも若い「今」からはじめる気になりました。(H)